



pulsa para imprimir

Portada > Economía

03/09/2010 | INFRAESTRUCTURAS

Las cámaras de comercio de Valencia y Zaragoza reivindican nuevos trazados ferroviarios

03/09/2010 EFE Los presidentes de las cámaras de comercio de Valencia, José Vicente Morata, y Zaragoza, Manuel Teruel, han reivindicado hoy la construcción de nuevas infraestructuras ferroviarias como "factores esenciales en la competitividad" de ambas regiones.

Morata y Teruel han comparecido en rueda de prensa instantes antes de mantener una reunión de trabajo en la que tenían previsto abordar precisamente "la necesidad de una conexión ferroviaria desde la Comunidad Valenciana al norte de España, así como la mejora de las comunicaciones entre ambas comunidades".

En concreto, se han referido a los proyectos de la Travesía Central del Pirineo (TCP) y del Corredor Mediterráneo, proyectos que según Morata, "no son incompatibles ni entran en competencia".

"Es más, hay que apoyar toda infraestructura productiva y conseguir crear sinergias entre ambas", ha añadido el presidente de la Cámara de Comercio de Valencia.

Teruel ha recordado que las infraestructuras "son las inversiones más rentables y con un retorno más inmediato", por lo que "en la medida en que la economía vaya generando más confianza, hay que seguir desarrollando las infraestructuras".

Por otra parte, ambos han defendido la necesidad de apostar por la internacionalización y el desarrollo de infraestructuras como "factores básicos para la competitividad de las empresas".

"Ante la crisis -ha dicho Teruel- las empresas que más aguantan son las que más se abren a otros mercados", de modo que ha considerado necesario "incrementar el apoyo a través de instrumentos como la Comisión de Internacionalización", órgano que coordina las acciones de promoción internacional de las cámaras españolas.

Actualmente José Vicente Morata preside la citada comisión, y sustituyó en el cargo a Manuel Teruel, que la dirigió los últimos cuatro años.

"Hemos tenido una etapa de mucho trabajo y ahora comienza otra en la que deberemos poner en funcionamiento muchos de los proyectos para ayudar a las pymes a implantarse en el exterior", ha concluido el presidente de la Cámara de Comercio de Zaragoza.



www.elperiodicodearagon.com